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Anfrage in einer Sitzung

Herr Prof. Maurmaier

Beratungsfolge Geplante Sitzungstermine Ö / N

Gemeinderat (Beantwortung Anfrage) 06.07.2021 Ö

Fuß- und Radweg Feuerbacher Straße nach Ditzingen - Prüfung des 
oberen Wegs

Anfrage aus dem Gemeinderat vom 15.06.2021

Herr Prof. Maurmaier erklärt, im oberen Teil der Straße nach Leonberg benötige man keinen 
Grunderwerb. Er bittet darum, diesen Standort zu überprüfen. 

Stellungnahme der Verwaltung

Im oberen Bereich ist, wie richtig dargestellt, kein Grunderwerb notwendig. Eine Planung für 
den Ausbau des Radweges ist nur über die vollständige Strecke möglich. Im Vorgriff darauf 
ist allerdings zuerst der notwendige Grunderwerb im restlichen Teil der Strecke zu tätigen.

Anlage/n
Keine


	Vorlage

